

## La magie des aurores boréales

### Aventure hivernale en Laponie

Parcourir un paysage hivernal de rêve en motoneige pour aller pêcher sur la glace, profiter de la tranquillité des forêts enneigées et des vastes étendues sur un traîneau à chiens, se laisser impressionner par le superbe hôtel de glace, chevaucher dans la poudreuse scintillante pour rencontrer des rennes et des élans, et savourer un dîner typique au Goathi près du feu le soir avant de se rassembler à la tombée de la nuit pour guetter les fascinantes aurores boréales - voilà le résumé d'un séjour hivernal inoubliable en Laponie suédoise.

Déjà notre arrivée est aventureuse : l'avion atterrit sur une piste complètement enneigée - pour moi d'abord un petit choc jusqu'à ce que je réalise que ce n'est pas un problème pour l'avion. Après les premiers pas sur la neige crissante, je vois déjà Matti, qui nous accueille avec un sourire radieux. Nous, c'est-à-dire trois Suissesses, une Française et moi-même, sommes très excitées par l'aventure hivernale qui nous attend et nous bombardons Matti de questions tout le long de notre court trajet de Kiruna à la ferme de Poultsa, un ensemble tranquille de plusieurs fermes. Nous arrivons à la ferme dans l'obscurité et avons immédiatement la grande chance d'admirer les aurores boréales dans le ciel - nous sommes ravies ! Après un délicieux dîner composé de spaghettis bolognaise à la viande d'orignal, de salade et d'un gâteau fin fait maison, on nous appelle dehors : Une femelle orignal chaparde avec ses deux petits dans le râtelier à foin de l'enclos - nous n'aurions pas pu être plus heureuses le premier jour ! Enfin, dans l'attente joyeuse du lendemain, nous nous blottissons dans notre maison d'hôtes accueillante, qui est également équipée d'un salon et d'un poêle.



Le lendemain matin, nous pourrions découvrir à quel point la ferme est magnifiquement nichée dans le paysage - d'un côté, elle est entourée de hautes montagnes, de l'autre côté, de forêts féeriques. Une expérience très spéciale nous attend : après un copieux petit déjeuner qui ne laisse rien à désirer, nous enfilons tous les vêtements qui procureront de la chaleur et partons - deux par deux - en

motoneige vers un lac pour aller pêcher sur la glace. Il est très amusant de conquérir le paysage enneigé enchanté d'une nouvelle manière et de voir l'un ou l'autre orignal et renne sortir timidement des sous-bois, de nous arrêter et de les observer pendant un moment. La mère orignale d'hier soir et ses petits se promènent même le long de nos véhicules ! Après avoir traversé une zone désertique couverte de neige, nous avons atteint notre destination et commençons à percer avec force des trous dans l'épaisse glace. Nous passons l'heure suivante confortablement allongés sur une peau de renne, à profiter de la vue et à attendre les poissons. Une seule d'entre nous aura du succès - mais pour nous tous, un pique-nique avec des boulettes de viande de renne préparées avec soin par Matti nous attend au-dessus d'un feu. Il est fascinant de voir comment le feu s'enfonce progressivement dans la glace. Après un voyage retour à toute vitesse et après une sieste, notre première leçon d'équitation nous attend à la ferme. Kerstin sait comment donner des leçons très professionnelles et nous apprend le tölt islandais typique. Une autre belle soirée passe avec encore plus d'aurores boréales, que nous pouvons désormais admirer presque tous les soirs - parfois moins prononcées, parfois plus.

Dans les jours qui suivent, nous avons d'autres leçons d'équitation et nous faisons des balades dans les bois et même sur la glace ! D'autres troupeaux de rennes traverseront notre chemin et la petite famille d'élans se présente plus souvent à la ferme - soit pour se servir dans le foin, soit pour faire la sieste. La vingtaine de chevaux islandais de la ferme sont tous très bien entraînés et sont des compagnons loyaux et patients que nous apprenons rapidement à aimer. Ils adorent aussi s'ébattre sur les paddocks, qui sont situés juste à côté de la maison d'hôtes et des écuries : Il n'est pas rare de les voir déborder d'énergie dans des duels pour mesurer leur force et se pousser mutuellement à travers les paddocks.



Un jour, une autre grande aventure nous attend : le traîneau à chiens. Mais nous pouvons d'abord faire connaissance avec les chiens et leur progéniture dans la ferme canine et nous sommes assaillis par les caresses des amis à quatre pattes. Puis la situation devient turbulente : on passe à l'attelage. Chaque équipe est composée d'un

traîneau avec deux personnes et cinq huskies de Sibérie, qui sont tout simplement des câlins sur pattes! Cependant, ils sont assez agités, se débattent et aboient avec excitation. Nous avons donc du mal à leur mettre le harnais et à les attacher bien dans l'ordre à la luge. Lorsque chaque équipe aura enfin maîtrisé ses chiens, nous pourrons commencer : Je suis très excitée, car je suis la première à me tenir à l'arrière sur les patins du traîneau et je ne sais pas à quoi m'attendre. Mais après avoir descendu une première colline en freinant à fond, la conduite est détendue et nous poussons des cris de joie - c'est tout simplement unique de glisser presque silencieusement sous un soleil éclatant à travers les bois et sur les champs ouverts ! Au bout d'un moment, nous nous arrêtons dans une sorte de tipi - après avoir détaché les chiens, nous nous installons confortablement à l'intérieur autour du feu et prenons un bon déjeuner. Nous établissons rapidement une relation avec nos chiens et leur remettre les harnais se passe comme sur des roulettes - aussi parce que les animaux ne sont plus aussi énergiques. J'éprouve de la nostalgie lorsque nous arrivons à la ferme canine et que nous devons leur dire au revoir - une aventure inoubliable !

Nous passons le dernier après-midi à l'hôtel de glace mondialement connu de Jukkasjärvi. Dès la première vue de l'hôtel, nous succombons à sa magie et explorons avec joie les chambres au design différent, la chapelle et bien sûr le bar de glace ! Notre étonnement est sans fin - avec tant d'attention aux détails, la glace et la neige ont été transformées en une immense œuvre d'art - tout simplement fantastique ! Ensuite, nous terminons la soirée dans un restaurant confortable - quelles vacances spéciales avec tant d'impressions inestimables !

La dernière matinée, nous la passons à Kiruna, où nous visitons l'un ou l'autre site, nous nous promenons un peu et buvons du café. Il est alors temps de dire au revoir, ce qui n'est pas facile du tout.

En tout cas, nous avons appris ces derniers jours qu'un paysage hivernal enneigé peut servir à bien des choses : Que ce soit comme toile de fond pour une mère orignal et ses jumeaux, comme base de l'incomparable hôtel de glace ou comme condition préalable à de nombreux divertissements, à savoir le traîneau à chiens ainsi que la motoneige, la pêche sur glace et l'équitation.

Lara von Breidenbach

Lien vers le programme: [www.equitour.fr/retwin.htm](http://www.equitour.fr/retwin.htm)